

Grußwort zu den

50. Tischtennis-Stadtmeisterschaften

Vom 23. bis 25. August 2024 in Büderich

Liebe Sportfreunde,

Tischtennis gilt als Inbegriff für Schnelligkeit, Dynamik, technische Finesse und Reaktionsvermögen. In unserer Region hat Tischtennis einen besonderen Stellenwert und auch in Meerbusch war Tischtennis schon bei Stadtgründung längst beliebt und populär. Dass Tischtennis so beliebt ist, hat ganz einfache Gründe: Tischtennis macht Spaß, ist wetterunabhängig, verlangt keinen großen Aufwand und ist ein idealer Breitensport für alle Altersgruppen. Schließlich braucht es nicht mehr als einen Tisch, ein Netz, ein paar Bälle, mindestens zwei Spieler und ein bisschen Platz – und schon kann's losgehen.

Zugegeben: bei den Stadtmeisterschaften ist der Aufwand deutlich größer. Ein herzlicher Dank an dieser Stelle an den Ausrichter TTC Meerbusch. In diesem Jahr tragen wir schon die 50. Stadtmeisterschaften aus. So hat das Turnier um den Stadtmeistertitel in Mannschafts- und Einzelwettbewerben längst einen festen Platz im Meerbuscher Sportkalender.

Bei unseren Stadtmeisterschaften können wir Jahr für Jahr erleben, wie Tischtennis die Meerbuscher begeistert. Vom ambitionierten Könnler, der jedes Wochenende in Ligenspielen für seinen Verein an der Platte steht, bis zum talentierten Hobbyspieler, der sich einmal unter Wettkampfbedingungen mit anderen messen möchte, sind alle Kategorien vertreten. Ich glaube, dies macht auch den Reiz dieses Turniers aus. Es führt Menschen durch Sport zusammen. Das ist Breitensport im besten Sinne.

In diesem Jahr hat erstmals der neu gegründete Verein TTC Meerbusch als Ausrichter die Verantwortung für das Turnier übernommen. Als Zusammenschluss der Tischtennisabteilungen des TSV Meerbusch, SSV Strümp, DJK Siegfried Osterath und von aktiven Spielern des TURA Büderich wird hier deutlich, wie Zusammenhalt in unserer Stadt funktionieren kann! Viele fleißige Hände haben mitgeholfen, um das Sportereignis zu organisieren. Dafür danke ich allen Beteiligten sehr herzlich. Jeder weiß: Nur wenn wir in der glücklichen Lage sind, auf einen engagierten Stamm ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer zurückgreifen zu können, ist es möglich, eine farbige Sportszene in unserer Stadt zu gestalten. Nur eine sportliche Stadt bietet auch unserer Jugend viele positive Entfaltungsmöglichkeiten.

Den 50. Stadtmeisterschaften wünsche ich einen reibungslosen Verlauf, spannende Spiele und vielleicht auch die eine oder andere Überraschung!

Es grüßt Sie herzlich



Christian Bommers
Bürgermeister